



Grenoble, le 11 mai 2021

## **Sécurisation des quais rive gauche à Grenoble : il faut avancer !**

Suite à l'accident survenu hier, lundi 10 mai, quai Claude Brosse à Grenoble, nous réitérons nos demandes d'apaisement des quais de l'Isère rive gauche. Par miracle, il n'y a cette fois pas eu de blessés graves mais l'accident tragique du 18 avril sur le pont de Chartreuse nous rappelle que le drame n'est jamais très loin.

Après la lettre ouverte du 9 avril, la ville de Grenoble proposait dans la presse la création d'un groupe de travail pour étudier la question de l'apaisement et de la sécurisation des piétons et des cycles. A ce jour, aucune de nos associations n'a été sollicitée ni par la ville, ni par la Métropole, pour engager des discussions et recueillir des propositions. Nous déplorons ce manque de réactivité et le désintéressement pour la sécurité des usagers vulnérables à cet endroit.

Les événements tragiques récents et l'accident d'hier démontrent qu'il faut prendre des mesures rapides pour apaiser la circulation des motorisés, faire respecter le 30 km/h, redonner de la place et la priorité aux piétons et aménager un itinéraire sécurisé pour les cycles.

Nous demandons à la Ville de Grenoble et à Grenoble Alpes Métropole d'organiser au plus vite un groupe de travail avec tous les acteurs concernés pour trouver des solutions afin que chacun puisse circuler en toute sécurité, quel que soit son mode de déplacement.

Signataires et contact Presse :

Union de Quartier Ile Verte

Parlons-Y Vélo

Rue de l'Avenir

Les Boîtes à Vélo Grenoble

ADTC - Se déplacer autrement

Union de Quartier Rive Droite Saint-Laurent (UQRD)

Collectif Dévoiturons Grenoble, [devoituronsgrenoble-petition@framalistes.org](mailto:devoituronsgrenoble-petition@framalistes.org)

60 millions de piétons